
リファラルとは、社員が知人・友人・家族な

どを会社に紹介する採用手法です。当社では新

卒・中途採用ともに、リファラル採用制度を取

り入れています。紹介されて入社する人は実際

に働いている人の話を聞いて入社ができ、自分

が向いているかを判断しやすいメリットがあり

ます。声をかけた社員にとっては職場に新たに

知人が増え、一緒に働けるメリットがあります。

リファラル入社者・紹介者ともに仕事へのモチ

ベーションが高まりやすく、双方が活躍してい

る例は多いです！そういった背景もあり、リ

ファラル入社者・紹介者ともに入社後に採用

ボーナスとして5万円が受け取れるようになって

います。（ちなみに、内定者からの紹介でも本

制度は利用可能！）前編となる今回は、神戸支

店に所属する2人のエンジニアにお話を伺いまし

た。リファラルで入社した人・紹介した人それ

ぞれの率直な感想はいかに・・・？

リ フ ァ ラ ル 採 用 っ て ど ん な 感 じ ？

▲写真左が橋本さん、右が笹さん。OSTech神戸支店にて撮影。



様々な業界のグループ会社がたくさんあるIT会社はそうそう

ないです。だからこそ新しいサービスを生み出せると思うん

です。それができる環境がアウトソーシングテクノロジーに

はある、ということが魅力にある。なのでみなさんこの環境

を利用してもらいたいと思っています。

紹 介 さ れ て 入 社 し た 人

現在の、OSTechでのお仕事内容を教えてください！

橋本さんが率いる請負チームで、重工メーカーを中心としたメカトロニクス案件を取りまとめるプロジェクト

リーダーをやらせてもらっています。特に産業ロボットを生産するための装置や治具の設計から、チェックシー

トなどの資料作成まで幅広く案件をいただいております。

笹 寛紀さん

学生時代の専攻やOSTech入社までの職歴を教えてください！

工学部機械工学科を専攻し、卒業後は機械設計事務所に就職。入社後約半年

で、重工メーカーに配属となり約7年間産業ロボット設計部隊に所属しました。

そこでは設計/評価に携わっていました。そこの部署で一緒に働いていた橋本さ

んの紹介で３年前にOSTechに入社しました。

橋本さんとの関係性、紹介に至ったきっかけ、実際に選考を受けようと思った理由は？

同じ配属先で業務をしていた同僚で、よく飲みに行く飲み仲間でもありました（笑）OSTechに入社する前、

当時の会社での評価方法に疑問を抱いて悶々としていたときに、ささいな話の流れで「転職した方がいいんです

かねー」といったところ、「もしOSTechに興味があったら、うちの営業と話してみる？」といっていただき面

談することになりました。

リファラル入社をしてよかったエピソードはありますか？

やはり、入社してから「話が違う！」ということがなかった点です。良い部分

はもちろん、「ここに関しては転職前の会社のほうが勝っているかも」というよ

うに、包み隠さずお話を聞けていたので不安なく入社を決められました。また、

今でもこうして橋本さんと一緒に仕事ができるのはとてもうれしいです！

今もOSTechでの仕事を続けられている理由は？

配属先が幅広く、いろんな技術屋がいるのが、刺激になって面白い点です。ま

た営業やリーダーのフォローがあることは、とても心強い（以前の会社は営業が

いなかった）！あとは、マネジメント側の勉強をしたいとかねてより思っていた

ので、リーダー組織でチームリーダーをやらせてもらっていることは、とてもい

い経験です。

▲OSTech神戸支店は

神戸三宮阪急ビルの

9階にあります。



橋本さんご自身がOSTechで働いていてよかったことは何ですか？

自由なので社風なので任せてもらえることが多く、請負業務やリーダー業務への挑戦もできる点です。スキ

ルを身に着けた上であれば前向きに挑戦の声を聞いてくれる環境なので、自分のキャリアプランがある人に

とって合っていると思います。営業さんとコミュニケーションを密に取れているので、客先業務だからという

心配はありません。エンジニア思いの営業さんが多いと思います。メーカーだと年齢を重ねる中で技術職の道

を続けることが出来ない場合もあると聞きますが、OSTechでは自分の希望を尊重してくれます。やりたいこ

とがあるのではれば、OSTechはいい会社なのではないでしょうか。

橋本 悟施さん

笹さんとの関係性、紹介に至ったきっかけ、この人にOSTechを

紹介しよう！と思った理由を教えてください。

今笹さんとは同じ請負チームで働いているんですが、笹さんにこのチームへ

入ってほしいと思ったのは、技術者として似た考え方をもっていると思ったか

らなんです。笹さんがOSTechに合うかどうかというよりも、自分自身が笹さ

んと一緒に働きたかったんですよね (笑) 笹さんが入社してくれて、リーダー

業務もやってくれるようになり本当に助かっていますし、紹介してよかったな

あと思っています。

参 考 ： リ フ ァ ラ ル 制 度 を 使 い た い 場 合 は ？

O S T e c h に 誘 っ た 人

内定者の皆さん、インタビューを読んでみていかがでしたか？

もし周囲にOSTechへ誘いたい人がいる場合は、ご自身と紹介し

たい人ともに下記URLをクリックして応募フォームにお進みくだ

さい。（https://forms.office.com/r/uWwteezPhz）

また、マイページにはOSTechのリファラル制度がわかるチラシ

データがありますので、是非チェックしてみてください！

次回はリファラル特集後編！また別の2人組にお話を伺います。

こうご期待！

https://forms.office.com/r/uWwteezPhz
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